

Pressemitteilung

Bobingen, den 12.09.2024

Stadt Bobingen begrüßt neue Auszubildende

Bobingen (pm). Traditionell wurden auch in diesem Jahr die neuen Auszubildenden der Stadt Bobingen vom Bürgermeister persönlich empfangen. Zur Begrüßung erhielten Lea-Luise Steidle und Carlos Thum, die ihre dreijährige Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten beginnen, eine gefüllte Schultüte als kleines Willkommensgeschenk. Während ihrer Ausbildung durchlaufen sie alle Fachbereiche der Verwaltung und erwerben so umfassende Kenntnisse. Bürgermeister Klaus Förster freut sich über die Entscheidung: "Wir freuen uns sehr, dass Sie sich für uns als Arbeitgeber entschieden haben. Bei uns erhalten Sie eine fundierte Ausbildung und können bei entsprechendem Fleiß eine erfolgreiche Laufbahn in der Verwaltung einschlagen. Ich wünsche Ihnen viel Freude und Erfolg bei Ihrer Ausbildung."



Bildunterschrift: Zum neuen Ausbildungsjahr begrüßte die Stadt Bobingen zwei neue Auszubildende. (v. l. n. r.): Bürgermeister Klaus Förster, Lea-Luise Steidle, Carlos Thum und Stadtkämmerer Stefan Thiele

Bildnachweis: Eva-Maria Gürpinar

Kontakt Pressestelle:

Ansprechpartner: Eva-Maria Gürpinar Stadt Bobingen

Rathausplatz 1 86399 Bobingen Tel.: 08234-8002-37 E-Mail: pressestelle@bobingen.de www.stadt-bobingen.de